



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 438
17 de diciembre de 2020

La Oratoria, medio para promover la importancia de la selva amazónica y el pueblo Sápara

Cada año las autoridades de la Facultad de Jurisprudencia impulsan el concurso de Oratoria, que en este año se denominó, "La voz de la Selva tiene su propia vida" con el objetivo de rendir un homenaje al pueblo Sápara. El concurso fue promovido por el Club de Oratoria y Argumentación "José Mejía Lequerica" de la Facultad, con el apoyo de los Círculos de Cultura de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador.

En el concurso, desarrollado en dos etapas, participaron estudiantes centralinos. En la primera, que duró de 3 a 4 minutos, se disertó el tema: Pueblos originarios y las amenazas del extractivismo. A la segunda etapa llegaron 5 finalistas, quienes expusieron temas improvisados en relación con: la historia, la cultura, la educación, la niñez, la juventud, la convivencia y la contaminación ambiental.

Los parámetros que se tomaron en cuenta para la calificación fue el lenguaje corporal, pronunciación y modulación de voz, tiempo de discurso, contenido, dominio y habilidades del orador. El evento contó con la presencia de Pablo Quiñones, presidente del Foro de Oradores del Ecuador, el poeta Jorge Aguilar y Jorge Chuquimarca, coordinador del concurso y docente de la Carrera de Derecho, respectivamente. Los estudiantes ganadores fueron: el primer puesto para María Fernanda Mora, segundo puesto para Fernanda Pilamunga y tercer puesto para Andrés Gamboy.

Patricia Sánchez Padilla, Decano de la Facultad de Jurisprudencia y Nancy Medina, Decana de la Facultad de Economía, felicitaron a los participantes y destacaron la labor de los organizadores: Jorge Chuquimarca y Alejandro Santillán. Finalmente, representantes del pueblo Sápara, agradecieron a la Universidad Central del Ecuador por generar interés en la selva amazónica y en las comunidades que la habitan. Destacaron que la selva amazónica es de vital importancia para el planeta, ya que es el pulmón del mundo, y que espacios como estos visibilizan esa herencia. **I.F**

